

EG-Konformitätserklärung / Declaration of Conformity

Wir erklären in alleiniger Verantwortung, dass die unten beschriebenen Produkte in der gelieferten Ausführung den grundlegenden Anforderungen der Richtlinie **93/42/EWG Anhang I** entsprechen. Die Produkte werden mit dem CE-Kennzeichen versehen.



Das Produkt enthält keine der folgenden Stoffe in Konzentrationen oder Anwendungen, deren Inverkehrbringen in Produkten entsprechend den geltenden Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EG ("RoHS") verboten ist: Blei, Cadmium, Quecksilber, sechswertiges Chrom, polybromierte Biphenyle (PBB) und polybromierte Diphenylether (PBDE).

RoHS

We declare on our own authority that the products described below as delivered are in compliance with essential requirements of the directive **93/42/EEC Annex I**. The products are CE marked.



The product does not contain any of the following substances in concentrations or applications whose placing on the market in products is prohibited in accordance with the applicable requirements of Directive 2011/65/EC ("RoHS"): lead, cadmium, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB) and polybrominated diphenyl ethers (PBDE).

RoHS

Angaben zum Hersteller/ Information about manufacturer



MediTECH Electronic GmbH
Langer Acker 7
D-30900 Wedemark

Produktname / Product name

MediBalance Pro

Artikelnummer der Produktvarianten / Article ID



2542-Set
-DE – deutschsprachige Software
-GB – englischsprachige Software
-PL – polnische Software
-FR – französische Software

Klassifikation / Classification

Klasse I

Angewandte Regel / Used rule

Regel 12

Gültigkeit der Erklärung bis / Declaration is valid until

31.03.2024

Benannte Stelle / Notified body

-

Ausstellungsort / Place of issue

Wedemark (Deutschland / Germany)

25.05.2021

Datum

Unterschrift Geschäftsleitung (Ralph Warnke)